

Les sportifs cubains en lice à Toronto 2015 remettent des diplômes aux Cinq anti-terroristes



Les sportifs cubains qui participeront aux Jeux Panaméricains de Toronto ont remis des diplômes aux Cinq anti-terroristes cubains au Théâtre National de La Havane.

Le spécialiste de la lutte Mijaín Lopez, champion olympique à Londres-2012, qui est porte-drapeau de la délégation cubaine, a remis ces diplômes au nom de tous les sportifs cubains en lice à Toronto.

Au cours de cette cérémonie, Gerardo Hernández, René González, Fernando Hernández, Antonio Guerrero et Ramón Labañino, ont expliqué comment le sport les a aidé à surpasser les difficultés au cours des longues années qu'ils ont passées en prison.

De leur côté, les sportifs cubains se sont à nouveau engagés à faire tout leur possible pour conserver leur 2^e place au classement par pays aux Jeux Panaméricains. Au sujet de cette deuxième place, Antonio

Guerrero a expliqué que les Cubains la considéreraient comme si c'était une première place.

Cette cérémonie a été présidée par Antonio Becali, président de l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs (Inder) et par Leída Sánchez, membre du Bureau Politique de l'Union des Jeunes Communistes (UJC).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/59581-les-sportifs-cubains-en-lice-a-toronto-2015-remettent-des-diplomes-aux-cinq-anti-terroristes>



Radio Habana Cuba